



Inicio / Comunidades / Ecopetrol y "Crea Sonidos" apoyarán el talento musical y la preservación de manifestaciones culturales locales

Ecopetrol y "Crea Sonidos" apoyarán el talento musical y la preservación de manifestaciones culturales locales

 Noticias en Línea  • 20 abril, 2022

Compartir      

La Fundación Yuri Buenaventura, con el apoyo de Ecopetrol y Bancolombia, abrió una nueva convocatoria de "Crea Sonidos", iniciativa de desarrollo integral musical única en el país, que busca proteger, preservar y promover las raíces culturales y musicales colombianas.

En esta segunda edición, el proyecto buscará que 100 proyectos musicales reciban el acompañamiento y asesoría necesaria para impulsarlos como emprendimientos creativos destacables.

"Crea Sonidos" y sus aliados, hacen un llamado al talento musical de los departamentos de Cundinamarca, Tolima, Arauca, Boyacá, Bolívar, La Guajira, Antioquia, Santander, Risaralda, Quindío, Caldas, Meta, Casanare, Nariño, Cauca, Chocó, Valle del Cauca, Huila y Putumayo, para que participen en la convocatoria que estará abierta hasta el 15 de mayo a las 6:00 pm. Los interesados podrán registrarse en la plataforma www.creasonidos.com.

En su primera edición, "Crea Sonidos" impulsó el desarrollo de 20 talentos del Valle del Cauca, Cauca, Nariño y Chocó, quienes desarrollaron todo su potencial musical de la mano del maestro Yuri Buenaventura. Iniciativa que promovió el emprendimiento en la región Pacífica e impulsó el desarrollo social y económico de la población a través del fomento de la industria creativa y talento local.

"Crea Sonidos encarna de muchas maneras nuestro propósito de promover desarrollo económico sostenible para lograr el bienestar de todos, lo que nos compromete a ser partícipes permanentes del fortalecimiento del tejido productivo de nuestro país. En un territorio rico en talento y orgulloso de sus costumbres y manifestaciones culturales, es claro que las industrias creativas no solo necesitan, sino que merecen las oportunidades para alcanzar una competitividad atada al conocimiento experto del mercado y sus posibilidades. Nos sentimos privilegiados de hacer parte de este proyecto liderado por el maestro Yuri Buenaventura", expresa Juan Carlos Mora, presidente de Bancolombia.

El país se encuentra ante una oportunidad única de potencializar y transformar la industria musical de manera incluyente, generando crecimiento económico y social, en las regiones donde se implemente el programa.

"En el Grupo Ecopetrol nos sentimos orgullosos de apoyar la iniciativa 'Crea Sonidos'. Esta es una gran alternativa para impulsar nuevos talentos y desarrollar emprendimientos musicales a través de la cultura y las manifestaciones artísticas. De esta manera, contribuimos a la reactivación económica y a forjar un futuro con mayores oportunidades de crecimiento para todos", comentó Diana Escobar Hoyos, vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol.

"Crea Sonidos" se diferencia de otros proyectos musicales en el acompañamiento que tendrán los participantes por parte de un grupo de expertos musicales, liderado por el maestro Yuri Buenaventura y por incluir en el proceso la creación, transferencia de conocimiento, entrenamiento, grabación de un disco, asesoría legal y derechos de autor, así como, la identificación de fuentes de financiación y emprendimiento.